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　NASUMACHI　議会だより　１２

▲動画配信が
　見られます

小野曜子
お   の  よ う  こ

質問

質問 再整備は管理計画に沿っているのか

町▶県の要請があれば協力し対応

約７億円もの友愛の森新館整備事業は、町
公共施設等総合管理計画の基本的考えに沿
わないのでは。 

新館建設を含む約７億円もの再整備事業は
特別扱いでは。

〔町長〕
観光振興や情報発信場所としてハブ機能を
持った観光の入口になるように再整備して
おり、特別扱いで進めているものではない。

〔企画財政課長〕
各課からの要望内容を精査し、老朽化等支障
があるものは毎年予算化している。

今後、整備が必要となる公共施設が多くあ
り、今回の７億円もの事業により、他の施設
改修にしわ寄せがあるのでは。

〔観光商工課長〕
国庫補助金の活用や計画見直しによる事業
費削減に努め、町の方針に沿って進めてい
る。

町独自で小中学校等の教職員へ無料でＰＣＲ
検査を実施する考えは。

〔保健福祉課長〕
実施する考えはないが、教職員等への接種は
優先的に進め、おおむね完了している。また、
感染予防の徹底を周知していく。  
   

ワクチン接種後も感染するケースもある。
高齢者及び障がい者施設の職員へ定期的に
検査を行う考えは。

〔保健福祉課長〕
緊急事態宣言中であることから、県が高齢
者及び、障がい者施設の職員へPCR検査を
行っており、町独自にそれらの施設の職員
への検査を実施する考えはない。  
   

家庭内感染を防ぐため町独自に療養施設や
ホテル等を確保する考えは。

〔保健福祉課長〕
県から開設等の要請がある場合には、協力
し、対応していく。

町独自で療養施設の確保は
新型コロナウイルス感染症について

　友愛の森再整備事業について

※ほかに・・・「生理の貧困について」「豪雨対策について」の質問もしています。

町の方針に沿って進めている町▶
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～町政のここが聞きたい～

整備が進む観光交流センター




